

## 太陽祭 中学部の様子

中学部は「エールよ、届け！～古関裕而の曲にのせて～」をテーマに、各学年発表をしました。

1年生は、古関裕而が作曲した「闘魂こめて」と「六甲おろし」を披露しました。プロ野球の応援をテーマに、キーボードやグロッケン、大太鼓、鈴、トライアングル、ブームワッカーを使った合奏に取り組みました。みんなでリズムを合わせて元気よくがんばりました。

2年生は、「夏の全国高等学校野球選手権大会」の大会歌である「栄冠は君に輝く」の曲を発表しました。このメロディーにのせて、トーンチャイムでの楽器演奏、高校野球をイメージした入場行進や的あて、フラッグを使っての演技を観客のみなさんに楽しんでいただけるように、元気いっぱい披露しました。チーム2年生として、心を一つにして頑張っ取り組むことができたので、『栄冠は2年生一人一人に輝きました！』

ステージ発表のスタートを飾った3年生。古関裕而が作曲した「オリンピックマーチ」や「紺碧の空（大笹生 ver.）」の曲とともに、聖火を灯す場面や行進、チア&応援団で会場を元気な空気でいっぱいにしました。また、古関裕而の出身地や作曲数をパズル等で紹介をする場面もあり、3年生らしい堂々とした姿が見られた発表でした。

